Treinta trabajos de alumnos de secundaria compiten en la 'Incubadora de Sondeos'

Las estadísticas son mucho más que números. Lo saben bien los autores de «una treintena de trabajos muy interesantes y pegados a la vida diaria», chicos de entre 12 y 16 años que, en grupos, han recogido datos y elaborado análisis sobre su entorno para presentarlos después al concurso 'Incubadora de Sondeos y Experimentos'. No todos ellos, lamentó sin embargo Vicente Gotor, rector de la Universidad de Oviedo, pudieron superar la primera criba y exponer en la final, que se celebró ayer en Oviedo.

En ella compitieron alumnos del IES César Rodríguez, de Grado; del Carmen y Severo Ochoa, de Luarca; del de Infiesto; del Jovellanos, de Gijón, y del Galileo Galilei, de Navia. Gijoneses y valdesanos fueron seleccionados para representar a Asturias en la fase nacional del concurso, viendo así premiados sus trabajos sobre el sector bovino en el concejo de Valdés y la codificación y decodificación de mensajes. Tras conocer la noticia, los elegidos ya destilaban una mezcla de nerviosismo y ganas. «Visto como nos hemos sentido hoy es posible que también nos pongamos nerviosos en Santiago de Compostela», explicó Pablo Peláez, del instituto Jovellanos, con la vista puesta en la cita que la próxima semana se celebra en la ciudad gallega. Ricardo González, del IES César Rodríguez, por su parte, resaltó su intención de «dejar en buen lugar a Asturias».

## «Nos ayudaréis a salir»

El primero no baraja dedicarse a la estadística pese a haber disfrutado de la experiencia, pero el proyecto ha despertado en el segundo el interés por una materia que, dijo Manuel Montenegro, director del departamento de Estadística de la Universidad de Oviedo, demandará 4 millones de profesionales en los próximos años. Recalcó que se ha fomentado entre los alumnos el espíritu de trabajo en equipo y se les ha inculcado la necesidad de trabajar motivados. Valores que, desde luego, necesitarán en el mundo laboral. «Sois el futuro, nos ayudaréis a salir del difícil momento que atravesamos», dijo Gotor a los estudiantes para cerrar el acto.



Pablo Peláez, del IES Jovellanos, ayer durante la presentación que realizó su grupo. :: JESÚS DÍAZ

ublicidad



